

Jueves 27 de julio de 2017

El Financiero Con el TLCAN, México "se durmió en sus laureles", dice Guajardo

VALENTE VILLAMIL Ante la encrucijada en términos de comercio generada desde Washington con al renegociación del TLCAN, se debe reflexionar acerca de la necesidad de México de ir por nuevos mercados, pues "nos dormimos en nuestros laureles", de acuerdo con Ildfonso Guajardo, titular de la Secretaría de Economía, quien participó en la celebración del décimo aniversario de ProMéxico. "Estuvimos 22 años en una zona de confort, una zona donde nuestros socios del sector privado y nosotros hicimos el trabajo que correspondía, pero al mismo tiempo podríamos decir que nos dormimos en nuestros laureles", dijo al hacer referencia a la próxima negociación. Guajardo habló ante decenas de funcionarios de Economía, la misma agencia ProMéxico, Bancomext y líderes empresariales, y llamó a colaborar para estar preparadas para cuando una coyuntura como la elección de Donald Trump vuelva a suceder. "Creo que hoy ha sonado el timbre para despertar y poder, conjuntamente con el sector privado mexicano, ir con fuerza y agresividad a despertar nuevos mercados y a diversificarnos para que, una próxima vez, una elección en Washington no ponga en vilo a la economía mexicana", agregó el funcionario. Ante este reto, Francisco González, director de Bancomext, dijo la institución busca expandir la presencia de empresas e inversiones mexicanas en Centro y Sudamérica, además de que se ha logrado un crecimiento de ocho por ciento en las exportaciones del país. P.C. TLCAN, acuerdos comerciales, economía mundial Empleo formal repunta, pero de 2 minisalarios

ZENYAZEN FLORES La creación de empleo formal en la primera mitad del 2017 fue récord, sin embargo, la mayoría de los nuevos trabajadores asegurados al Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) fueron registrados con dos minisalarios. Datos de la institución muestran que en el primer semestre de 2017 se registraron 753 mil 705 mil altas de trabajadores con ingreso de dos salarios mínimos, cantidad que casi cuadruplica las 203 mil 508 del mismo periodo del año anterior, lo que implicó un crecimiento de 270 por ciento. En contraste, entre enero y junio de este año las altas al IMSS en niveles salariales más altos disminuyeron. Por ejemplo, los trabajadores asegurados con cinco salarios mínimos se redujeron en el primer semestre de 2017 en 47 mil 183 afiliados, mientras que en el mismo periodo de 2016 se reportaron 27 mil 963 altas con el mismo nivel salarial. A junio de este año el número de trabajadores con percepciones de dos salarios mínimos totalizaron 7 millones 377 mil, y representaron 39 por ciento. Es decir, cuatro de cada diez empleos formales en México perciben 4 mil 800 pesos al mes. Hace un año la proporción fue de 36 por ciento. En ferias de empleo o sitios web que ofertan vacantes se observa que si bien la mayoría de los empleadores no pagan el salario mínimo, en la práctica lo que hacen es ofrecer salarios apenas por encima del salario mínimo, lo que contribuye a que en el IMSS la mayoría de trabajadores cotizantes se encuentren en el nivel de dos minisalarios. El IMSS rechaza que los empleos sean precarios o de baja calidad por la concentración de la mayoría de trabajadores en el nivel de dos y tres salarios mínimos. P.C. empleo, salarios Egresados de técnicas en EU tienen mejores salarios En Estados Unidos, el número de trabajos bien remunerados que tienen personas con estudios de community colleges o escuelas de formación profesional y técnicas subió a 3.2 millones desde 1991 hasta 2015, según un estudio publicado por el Centro para la Educación y la Fuerza Laboral de la Universidad de Georgetown. A estas personas, que regularmente cursan dos años de escuela para obtener un grado conocido como asociado, han accedido a mejores empleos, en contraste con el número de trabajadores pagados en un nivel similar que sólo cursaron la secundaria. Este último rubro tuvo una caída en más de 1 millón de empleos, mostró el estudio. El informe define los "buenos trabajos" como los que pagan un promedio de 55 mil dólares al año y un mínimo de 35 mil dólares anuales. Quienes cuentan con un grado de asociado han encontrado trabajo en industrias de servicios calificados y obreros, según el estudio, que se realizó en colaboración con JPMorgan Chase & Co. Las conclusiones del estudio contravienen la "historia dominante" de que una educación universitaria tradicional de cuatro años es el único camino a un trabajo estable de clase media, de acuerdo con Anthony Carnevale, director del centro de la Universidad de Georgetown y autor principal del informe. P.C. Estados Unidos, educación, empleo EL FUTURO DE INTERNET RECAE EN LOS PRÓXIMOS MIL MILLONES DE USUARIOS

SUNDAR PICHAI CEO DE GOOGLE Durante mucho años, el escritor y emprendedor nigeriano Okechukwu Ofili sintió frustración por el tiempo que demoraba la industria editorial en publicar libros de autores locales. Esto generó una especie de 'embotellamiento' para los autores. Por ello, tomando como inspiración a los mototaxis okada de Nigeria -que pueden atravesar el tráfico de Lagos cuando es lento-, Ofili diseñó Okadabooks, una aplicación que permite a los africanos publicar fácil y rápidamente libros para smartphones. Ahora, los nigerianos pueden obtener 10 mil títulos con la aplicación, muchos de ellos a un precio menor que un viaje en una okada. Como muchos fundadores de empresas, Ofili encontró una nueva solución a un viejo problema aprovechando la revolución del smartphone, que está transformando el mundo. Pero él también representa algo nuevo: un espíritu global de innovación tecnológica por el cual emprendedores locales enfrentan nuevos retos en lugar de esperar a que otras regiones lo hagan. Ofili -junto con muchos otros nigerianos, brasileños, indonesios e indios- es parte de una tendencia que está redefiniendo Internet: "Construir para miles de millones". Construir para miles de millones significa diseñar una nueva tecnología, desde el inicio del proceso de diseño, para todos. Los usuarios de los smartphones están usando Internet en formas radicalmente nuevas, y hay un gran potencial creativo e innovador que trata de resolver los problemas con la tecnología que tienen al alcance. El futuro de Internet será escrito por gente como Ofili y por la gente para la que él está desarrollando. Hoy más que nunca, compañías tecnológicas como Google necesitan enfocarse en remodelar sus apps, servicios y plataformas al servicio de la mayoría del planeta. P.C. internet, tecnología, innovación Reforma Abordan TLC senadores y Guajardo

Claudia Guerrero Cd. de México (27 julio 2017).- Ildfonso Guajardo, Secretario de Economía, se reúne este jueves con los integrantes de la Junta de Coordinación Política del Senado para hablar sobre las prioridades de México en la renegociación del TLC. En el encuentro, que se lleva a cabo la puerta cerrada, participan los coordinadores del PRI, PAN y PRD, así como integrantes de la Comisión de Relaciones Exteriores para América del Norte de la Cámara alta. El funcionario federal fue citado por los legisladores para conocer la ruta de renegociación del acuerdo comercial con

Estados Unidos y Canadá, que inicia el próximo 16 de agosto. P.C. TLC, acuerdos comerciales, Secretaría de Economía, economía mundial Liga Pemex 3 trimestres con rendimientos

Norma Zúñiga Cd. de México (27 julio 2017).- Por tercer trimestre consecutivo, Pemex se libró de las pérdidas y logró un resultado positivo, pese a que cayó su producción de crudo y gasolinas. De abril a junio de este año obtuvo un rendimiento neto de 32 mil 800 millones de pesos, un resultado positivo, comparado con los 83 mil 500 millones de pesos en pérdida neta que reportó en el segundo trimestre de 2016. Según el reporte publicado hoy, esto se debió a la apreciación del peso frente al dólar en este periodo. P.C. PEMEX, finanzas públicas Discute México tratado comercial con RU Ulises Díaz Cd. de México (27 julio 2017).- Entre México y Reino Unido (RU) ya se discute, informalmente, el nuevo tratado comercial que habrá de regular la relación de negocios entre ambos países, dijo Liam Fox, Secretario de Comercio Internacional de ese país. Aunque formalmente los británicos no pueden firmar un acuerdo internacional hasta que se concrete la salida de la Unión Europea (UE), porque esa es capacidad exclusiva del bloque común, para ellos es urgente asegurar el marco de trabajo debido a la relevancia que tiene el intercambio comercial. "Anoche cené con mi colega Ildelfonso Guajardo, Secretario de Economía, y concordamos en la intención de doblar los esfuerzos del comercio entre México y RU, especialmente a la gran cantidad de oportunidades existentes. P.C. Reino Unido, Unión Europea, acuerdos comerciales, economía mundial Baja 37.7% déficit comercial en junio

Ernesto Sarabia Cd. de México (27 julio 2017).- El déficit en la balanza comercial en junio fue de 438 millones de dólares, un monto 37.73 por ciento menor al registrado en mayo, cuando se había más que duplicado, según cifras desestacionalizadas del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). En junio, las exportaciones del País aumentaron 2.95 por ciento, su segundo avance en fila, para superar a la cifra de las importaciones, lo que se tradujo en una disminución del déficit comercial. Las exportaciones petroleras se incrementaron 12.81 por ciento mensual, con alzas tanto en petróleo crudo como otras mercancías petroleras. P.C. INEGI, balanza comercial, exportaciones, déficit comercial Sube VW meta de ventas para 2017 Reuters Berlín, Alemania (27 julio 2017).- Volkswagen elevó sus pronósticos de ventas para 2017 este jueves, después de que los recortes de costos y unos modelos nuevos con márgenes más altos le ayudaron a superar las expectativas para sus utilidades trimestrales. La automotriz más grande de Europa dijo que ahora esperaba que sus ingresos superen el récord del año pasado de 217 mil millones de euros (254 mil millones de dólares) en más de 4 por ciento, que se compara con hasta 4 por ciento previamente. Las ganancias antes de intereses e impuestos escalaron a 4 mil 550 millones de euros (5 mil 340 millones de dólares) en el segundo trimestre, desde mil 900 millones de euros un año antes, superando el promedio de pronósticos de 4 mil 490 millones de euros arrojado por un sondeo de Reuters entre analistas. P.C. industria automotriz, industria manufacturera, Volkswagen Repuntan pedidos de ayuda por desempleo Reuters Washington DC, Estados Unidos (27 julio 2017).- El número de estadounidenses que presentaron nuevas solicitudes de subsidios por desempleo repuntó desde un mínimo de tres meses la semana pasada, pero se mantuvo bajo un nivel consistente con un mercado laboral que se está ajustando. Los pedidos iniciales de beneficios estatales por desempleo aumentaron en 10 mil, a una cifra desestacionalizada de 244 mil, para la semana que terminó el 22 de julio, dijo este jueves el Departamento del Trabajo. El dato de la semana previa fue revisado para mostrar mil solicitudes más que las reportadas originalmente. Economistas consultados en un sondeo de Reuters proyectaban que los pedidos subieran a 241 mil la semana pasada. P.C. Estados Unidos, desempleo Impulsan maíz amarillo en el centro (Reforma27/07/17) Frida Andrade Cd. de México (27 julio 2017).- Con dos nuevas variedades de maíz amarillo, del cual México es deficitario, se busca incrementar la superficie de este cultivo en los estados del centro del País. Con los mayores rendimientos obtenidos de las variedades Armadillo y Amarillo sintético, desarrolladas por el Instituto de Investigación y Capacitación Agropecuaria, Acuícola y Forestal del Estado de México (Icamex), se pretende impulsar la producción en la región de los Valles Altos, explicó Ramón Sura, director de investigación en el Icamex. La región se compone por el Estado de México, Puebla, Tlaxcala, Morelos e Hidalgo. P.C. agricultura, maíz, producción El Economista Gasto en pensiones del ISSSTE absorbe 70% de sus ingresos ELIZABETH ALBARRÁN El pago de pensiones y jubilaciones que realizó el Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE) en los primeros cinco meses de este año, absorbió 69.5% de los ingresos que genera el organismo y los subsidios y transferencias que recibe del gobierno federal. De acuerdo con información de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, de enero a mayo, el ISSSTE generó ingresos propios por 30,438 millones de pesos; mientras que de subsidios y transferencias reportó 100,290 millones de pesos. Es decir, en total registró ingresos por 130,729 millones de pesos. P.C. ISSSTE, Afores, sistema financiero, pensiones, seguridad social Solicitudes de subsidios de desempleo EU repuntan desde mínimo tres meses REUTERS El número de estadounidenses que presentaron nuevas solicitudes de subsidios por desempleo repuntó desde un mínimo de tres meses la semana pasada, pero se mantuvo bajo un nivel consistente con un mercado laboral que se está ajustando. Los pedidos iniciales de beneficios estatales por desempleo aumentaron en 10,000, a una cifra desestacionalizada de 244,000, para la semana que terminó el 22 de julio, informó este jueves el Departamento del Trabajo. El dato de la semana previa fue revisado para mostrar 1,000 solicitudes más que las reportadas originalmente. Economistas consultados en un sondeo de Reuters proyectaban que los pedidos subieran a 241,000 la semana pasada. Erp P.C. Estados Unidos, desempleo Subgobernador de Banxico prevé fuere descenso de inflación en el 2018 NOTIMEX Para el 2018 se espera un fuerte descenso de la inflación y se anticipa que a finales de ese año se ubique dentro del intervalo de variabilidad del objetivo de inflación, estimó el subgobernador del Banco de México (Banxico), Javier Guzmán Calafell. En un seminario sobre volatilidad financiera e intervención en el mercado cambiario, en Cusco, Perú, dijo que las expectativas de inflación para el cierre del 2017 en México han aumentado de manera considerable. P.C. Banco de México, inflación, sistema financiero, finanzas públicas En 10 años, BCE se verá atado de manos REUTERS Los efectos en la economía del rápido envejecimiento de la población de Europa podrían obligar al Banco Central Europeo (BCE) a mantener bajas sus tasas de interés durante la próxima década y limitar su capacidad para ajustar la política monetaria, mostró el miércoles una investigación publicada por el organismo. El aumento esperado de la proporción de

personas que no trabajan contendrá el crecimiento y limitará la inversión, lo que hará necesario que los gobiernos promuevan las jubilaciones tardías, y para promover la innovación y la inversión, dijeron los investigadores en el informe, que no necesariamente representa la opinión del BCE. “La evidencia empírica presentada en este documento sugiere que en la próxima década, desarrollos demográficos adversos en el área del euro podrían seguir ejerciendo una presión bajista sobre tasas de interés nominales y reales a corto y largo plazo”, dijeron en el documento. P.C. Banco Central Europeo, sistema financiero, economía mundial Lagarde pide intensificar lucha contra evasión fiscal

BELÉN M. SALDÍVAR Christine Lagarde, directora gerente del Fondo Monetario Internacional (FMI), instó a ayudar a los países para que intensifiquen la lucha contra la corrupción y la evasión fiscal, así como promover reformas más eficaces para combatir el financiamiento al terrorismo. “Funcionarios corruptos, evasores de impuestos y los financiadores del terrorismo tienen una cosa en común: a menudo explotan vulnerabilidades en los sistemas financieros para facilitar sus crímenes”, indicó Lagarde a través de una entrada en su blog en la página del FMI. P.C. FMI, sistema financiero, evasión fiscal, lavado de dinero La Jornada Reporta Pemex saldo positivo por tercer trimestre consecutivo

Juan Carlos Miranda | jueves, 27 jul 2017 12:05 Ciudad de México. Por primera vez desde 2012 Petróleos Mexicanos (Pemex) registró su tercer trimestre consecutivo con números positivos, al haber logrado un rendimiento neto de 32 mil 800 millones de pesos entre abril y junio. En su reporte de resultados al segundo trimestre del año, la petrolera registró una mejoría de 139 por ciento respecto a la pérdida de 83 mil 500 millones que tuvo en el mismo lapso del año pasado, debido principalmente a que obtuvo un incremento de 167 mil 500 millones de pesos por rendimiento en cambios, dada la apreciación del peso frente al dólar en ese periodo que pasó de 18.91 a 17.89 pesos entre mediados de 2016 y mediados de este año. También influyó el incremento de 31 mil 600 millones en los impuestos y derechos ocasionados por la recuperación de los precios del crudo y un aumento de 30 mil 700 millones en el rendimiento por derivados financieros. El reporte detalla que la deuda financiera total de Pemex disminuyó 8.1 por ciento debido principalmente al efecto de la apreciación del peso frente al dólar, con lo que se ubicó en 101 mil 900 millones de dólares. P.C. PEMEX, deuda, sistema financiero Balanza comercial registra superávit de 62 mdd en junio

Israel Rodríguez | jueves, 27 jul 2017 09:39 Ciudad de México. En junio de 2017 la economía mexicana alcanzó un superávit comercial de 62 millones de dólares, saldo que se compara favorablemente con el déficit de (-)517 millones de dólares observado en el sexto mes de 2016, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). De esta manera, con el saldo de junio, para los primeros seis meses de este año la balanza comercial presentó un déficit de (-)2 mil 910 millones de dólares. El valor de las exportaciones de mercancías en junio de 2017 fue de 35 mil 608 millones de dólares, cifra que se integró por 33 mil 829 millones de dólares de exportaciones no petroleras y por mil 780 millones de dólares de petroleras. En el sexto mes, las exportaciones totales reportaron una variación anual de 11.5 por ciento, la cual fue resultado de alzas de 11.5 por ciento en las exportaciones no petroleras y de 10.4 por ciento en las petroleras. P.C. INEGI, balanza comercial, exportaciones Promedia dólar en 17.32 pesos en AICM

Notimex | miércoles, 26 jul 2017 08:59 Ciudad de México. Este miércoles, las casas de cambio ubicadas en el Aeropuerto Internacional “Benito Juárez” de la Ciudad de México (AICM) venden el dólar estadounidense en un promedio de 17.32 pesos y lo compran en 16.67 pesos. Esos centros cambiarios cotizan la divisa en un máximo de 17.70 pesos a la venta y en un mínimo de 16.65 pesos a la compra. Mientras que el Euro se cotiza en un precio máximo de 21.64 pesos a la venta y 20.30 pesos a la compra. La libra esterlina se adquiere en 24.45 pesos y se expende en 25.70; en tanto que el yen se compra en 0.17 y se vende en 0.25 pesos. P.C. tipo de cambio El País El paro baja de los cuatro millones por primera vez desde comienzos de 2009

ANTONIO MAQUEDA El desempleo ha caído entre abril y junio por debajo de la cota de los cuatro millones de parados por primera vez desde el primer trimestre de 2009, cuando se superó ese listón pocos meses después de la quiebra de Lehman Brothers. No obstante, a pesar de que durante este trimestre se han recuperado los niveles máximos de PIB perdidos con la crisis, la cifra queda muy lejos de los 1,7 millones de desempleados que se registraron en el verano de 2007. Y no alcanza todavía los 3,2 millones anotados en el último trimestre de 2008. Es decir, en algún momento del primer trimestre de 2009 se estuvo por debajo de los 4 millones de parados. P.C. crisis, desempleo